白河市立大信中学校だより



三年先の稽古

令和6年8月22日 第23号

発行責任者:校長 亀田征利

教育目標 ~ 夢を求め、健やかで 温かい生徒の育成 ~ た たくましく健やかな生徒 い いのちを尊ぶ温かな生徒 い 真実と夢を追求する生徒

県中体連で大健闘(テニス部・バドミントン部)

夏休み中の7月22日(月)~24日(水)に県中学校体育大会が行われました。本校からはソフトテニス競技(開催地:須賀川市)とバドミントン競技(開催地:いわき市)が参加しました。各地区を勝ち上がってきた選手の表情は自信にあふれ、ピリッとした独特の雰囲気が会場を包んでいました。その中で、本校の生徒も県大会という舞台で目の前の一本一本に集中し、全力を尽くす姿は、見ていてとても気持ちのよいものでした。残念ながら上位大会へと駒を進めることはできませんでしたが、努力の過程と県大会で味わった感動と経験はしっかりと選手の中に残ったことと思います。選手の皆さん、お疲れ様でした。保護者の皆さん、ご声援ありがとうございました。



<壮行会>



<テニス部帰校式>



<バドミントン部帰校式>

令和6年度 2学期始業式・学級委員任命式

8月20日(火)学級委員任命式を行いました。学級委員長として全体をよく見ながら、学級をリードしてほしいと思います。よろしくお願いします。また、学級委員でなくても、一人一人に学級または学校での役割があると思います。各自が集団の一員として自分に任された役割に責任を持って取り組みましょう。チーム力を高めることは自他の成長にとってとても大切なことですので、お互いに支え合ってよりよい学級・学校を築きあげていきましょう。

3-1:國井 琉生(くにい りゅうせい)、

佐藤 麻琴 (さとう まこと) 3年かやのき学級:吉田 颯太 (よしだ そうた)

2-1: 大須賀 漣 (おおすが れん)、

小野 怜愛(おの れあ)

2-2: 今村 虎雅(いまむら たいが)、

吉田 柚希(よしだ ゆずき)

1-1:大橋 咲巴(おおはし さは)、 熊田 大夢(くまだ ひろむ)

1年かやのき学級:髙橋 覇龍(たかはし はる)





令和6年度第2学期始業式 式辞

皆さんと2学期を迎えることができることをうれしく思います。 皆さんは夏休み中も宿題や部活動があり、忙しい日々を過ご したことと思います。1学期の終業式では、1年生、自分から 進んで行動する。2年生、夢中になっていることに磨きをかけ る。3年生、夏を制する者は、受験を制す。自己マネジメント 力を発揮した生活して欲しいという話をしました。この夏休み、 少しは自分のしたかったことができましたか、しっかり体と心を休 めることができましたか。

2学期も様々な大会やコンクールがあります。自信をもって本番に臨めるよう準備をしっかり行って欲しいと思います。また、2学期は、修学旅行、学習旅行、文化祭などがあります。みんなで力を合わせ、すばらしい行事にして欲しいと思います。



く校歌斉唱·伴奏:小野怜愛>

そして、2学期後半の12月からは私立高校の入試が始まります。日頃の学習成果や人柄が問われます。面接試験では、志望動機や将来の夢、最近読んだ本、中学校で頑張ったこと、部活動で学んだこと等が聞かれます。皆さんには、自信をもって答えられる生徒になって欲しいです。

暑い日が続いています。くれぐれも健康に留意してください。2学期も学校生活を充実させることを期待して式辞といたします。

白河市立大信中学校長 亀田征利

〇 写真でわかる大信中学校の活動

♪鉄は打て!打て!熱いうち 夢は抱け!抱け!若いうち♪



<薬物乱用防止教室>



<1学期の反省>



1年代表:駒木 慎太郎 (上中央) 2年代表:小磯 菜乃葉 (右上) 3年代表:秋元 美音 (左)





<レイア先生との送別会>



<レイア先生と全生徒の記念写真>